
Réunion Ecolaas du 22 septembre 2022, 15h.
Présents : Isabelle Silvain, Thony Corbin, Olivial Peytral, Inès Massiot , Félix Ingrand, LucieBaudouin, Marido Cabanne, Nicolas Mauran, Emilie Marchand, Antony Coustou, Pierre Lacroix,Quentin Gravelier, Juan Cortes
Prochaine réunion en décembre : un Evento va être lancé
Réunion Ecolaas du 22 septembre 2022, 15h.

Après le bilan carbone, les actions !
Sondage « boîte à idée »
Carte des déplacements train ou avion
Difficultés pour réserver une mission en train vers l’étranger
Conférences Labos1.5 diffusées en salle de conf
Affiche bilan carbone en cours et Participation à la fête de la science ?
Les « lundis du cycle court » (idée Liviu) .
Biodiversité

Spiranthe
Potager
Entretien des espaces verts
Plantation d’arbres

Après le bilan carbone, les actions !
 Lesquelles ? Comment faire émerger les idées
 Comment les mettre en place. .

Discuter avec les collectifs d’autres labos pour voir ce qu’ils mettent en place et comment ?Exemple du CEMES qui participe au GT « expérimentation ». IRIT aussi.
Prochain bilan (2022) ; on s’y met en début d’année 2023
Sondage « boîte à idée »
Un sondage « boîte à idée » va être mis en place. Il faudrait que tout le monde puisse voir lesactions suggérées par les autres.
Lucie inaugure le formulaire avec la demande de voyager en train.



Carte des déplacements train ou avion
Information de Lucie au sujet de la carte réalisée par ecogipsa-lab sur la comparaison entre les
missions réalisées en train ou en avion (https://partage.laas.fr/index.php/s/QCT3rexRexIVaTH).Lucie et Inès vont réfléchir à une version toulousaine.
Difficultés pour réserver une mission en train vers l’étranger
Débat autour des difficultés à se déplacer en train lors des missions en France ET dans lespays limitrophes. (Rydoo). Comment et à qui faire remonter ces blocages ? (Gestion ?Direction ? DR ? Labo 1.5...= pas de retours). Par exemple, l’INRAE propose des abonnementsSNCF à ses agents.
Conférences Labos1.5 diffusées en salle de conf
Le GT Ethique propose de diffuser en salle de conférence les séminaires proposés par Labo1.5. Le cycle d’automne porte sur l’éthique et responsabilité : https://labos1point5.org/les-seminaires. L’intérêt est de pouvoir interagir suite aux séminaires.
Affiche bilan carbone en cours et Participation à la fête de la science ?
L’élaboration des posters bilan GES du laboratoire pour les années 2019, 2020, 2021 sont encours (Marido, Isabelle, Ines, Emilie). Proposition d’affichage pour la fête de la science (thèmedu changement climatique en 2022), le 15 octobre. Prévoir un poster avec comparaison de ces3 années. Assurer une permanence à côté des poster le samedi 15 octobre
Les « lundis du cycle court » (idée Liviu) .
Un marché des producteurs, anciens du LAAS, sur le parking du LAAS
Bonne idée. mais on manque de « candidats ».
Dolores Manrique Juarez (https://axolotlbeauty.com/). Les maraîchers auxquels Liviu faisaitréférence ont quitté la région. On garde en tête cette idée, mais il faut trouver d’autrespersonnes.
Biodiversité
Spiranthe
Des spiranthes au LAAS ? Mais quésaco ?
Il s’agit d’orchidées d’automne. Il y en a plusieurs à l’OMP, 3 au LAAS. La priorité est lapréservation (délimiter les zones) et informer (panneaux : Pierre et Isabelle).
Potager
Que fait Tiphaine sur les tomates du potager ? Une expérimentation. Plus d’infos à la réunion« potager » (jeudi 6 octobre 13h30 salle Vignemale)
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Entretien des espaces verts
Une nouvelle entreprise ‘Atout vert’ a été choisie
Une première rencontre de Pierre Lacroix avec une personne de l’entreprise a eu lieu. Pierreles a rencontré rapidement. Dans le contrat : zéro phyto, respect des zones de fauchetardives...
Plantation d’arbres
Au dernier conseil de labo, il a été acté qu’un arbre (au moins un !) sera replanté dès lors qu’onen abat un. Être vigilant à l’essence replantée. Et Où ?


